



ガスパクサツ群馬



巻き返しを狙う後半戦！

日本プロサッカーリーグ「Jリーグ」に所属。2005年に2部に当たるJ2に参入して以来、県内初のプロスポーツチームとして群馬県を盛り上げてきました。試合会場ではイベントやグルメなどにも力を入れ、初めてサッカー観戦をする人でも来やすく楽しめる場を提供しています。

チームは2018年にJ3へ降格したものの、2年で再びJ2へ昇格。今シーズンは22チーム中19位以下の4チームがJ3へ降格となる中、ガスパクサツ群馬は25試合を終えた8月22日時点で16位に付けています。残りの17試合でどこまで巻き返すことができるのか。皆さんの応援でガスパクサツ群馬の勝利を後押ししましょう。

チームの魅力は地域に密着し、選手との距離が近いこと。それだけにスタジアムで味わう一体感は格別です。皆さんも一緒に応援しましょう！



サポーター
ゆうき あけみ
結城 明美さん



群馬ダイヤモンドペガサス



球団創設時から場内アナウンスを通し、チームの活躍を支えてきました。今年のチームは粘り強く、試合が終わるまで目が離せませんよ！



ボランティア(場内アナウンス)
まつもと あきこ
松本 亜希子さん

BCリーグ優勝へ向けて

プロ野球独立リーグ「ルートインBCリーグ」に所属。2008年にリーグに加わってからは、リーグ最多となる4度の優勝を成し遂げ、福岡ソフトバンクホークスや阪神タイガースなど、日本プロ野球機構への入団を果たす選手も輩出しています。

12チーム3地区※(東・中・西地区)で構成されるBCリーグには、元メジャーリーガーや日本プロ野球機構で活躍した選手が在籍しているチームもあり、高いレベルの試合が繰り広げられています。8月23日時点で群馬ダイヤモンドペガサスは、所属する「中地区」で首位を独走中。3年ぶりのリーグ優勝を目指すチームの後半戦も見逃せません。

※東地区…茨城、栃木、埼玉、神奈川、中地区…福島、群馬、新潟、信濃、西地区…富山、石川、福井、滋賀



高崎市城南野球場で行われるホーム全試合は、球団公式YouTubeチャンネル「ペガサスChannel」で生配信を行っています。ぜひご覧ください。

※群馬クレインサンダーズ、ガスパクサツ群馬、群馬ダイヤモンドペガサスの試合情報は、6ページで紹介しています

スポーツで子どもたちに夢や感動を！

県は、群馬クレインサンダーズ、ガスパクサツ群馬、群馬ダイヤモンドペガサスに所属する選手などが県内の小・中学校やスポーツ少年団を訪れ、スポーツを通して子どもたちと交流する「プロスポーツ感動体験プログラム」を実施しています。詳しくは、県庁スポーツ振興課(☎下記)までお問い合わせください。



ファンクラブ会員募集中！

お気に入りのチームや選手を見つけ、応援することはスポーツの醍醐味の一つです。

各チームでは、共に戦うファンクラブ会員を募集しています。

ファンクラブ会員になると、試合の観戦チケットやオリジナルグッズなど、さまざまな特典を得ることもできます。

入会方法など詳しくは、各チームのホームページをご覧ください。



ミナカミタウン ドット エグゼ
MINAKAMI TOWN . EXE

2018年にみなかみ町に誕生した県内初の男子3×3(3人制バスケットボール)プロチーム。地域密着型のチームとして、競技での活躍を通じ、みなかみ町の知名度向上と魅力創出にも貢献しています。国内外の強豪チームで構成されるプロリーグ「3×3.EXE PREMIER」に所属しており「みなかみから世界へ」を合言葉に、世界で活躍するチームを目指します。



ペリテック インテルナショナル オオイズミ ドット エグゼ
PERITEC INTERNACIONAL OIZUMI . EXE

スポーツを通じた多文化共生社会の実現を目標に、2020年に「インターナショナルタウン」である大泉町に誕生した女子3×3チーム。県内唯一の女子プロスポーツチームでもあります。群馬県で一番小さな町から、将来のオリンピック選手の輩出とプロリーグ「3×3.EXE PREMIER」優勝への大舞台を目指します。



問い合わせ先

県庁スポーツ振興課 ☎027-226-2526